Departamento de Inglés. IES Calisto y Melibea

1º Bachillerato

Curso 2022-2023

El material que se utilizará en la clase de inglés será:

*Living English 1. Bachillerato. Student's book. Burlington Books

Las cuatro destrezas: comprensión oral, comprensión escrita, expresión oral y expresión escrita, serán evaluadas a lo largo del curso en las pruebas objetivas de cada evaluación (al menos una prueba objetiva en cada evaluación) o por medio de las actividades realizadas cada día en clase. También se tendrá en cuenta el trabajo diario. Es importante tener en cuenta que el no traer el material de clase, el no realizar las tareas asignadas por el profesor o el dejar sin contestar (en blanco) cualquiera de las pruebas referidas a las distintas destrezas, puede incidir negativamente en la obtención de una calificación positiva.

Las pruebas objetivas de cada evaluación serán evaluadas de la siguiente manera: 40% Reading / Writing, 40% Grammar / Vocabulary y 20% Listening / Speaking)

No se recogerá ningún trabajo escrito fuera de la fecha establecida. No se aceptará ningún trabajo o examen presentado a lápiz o que no reúna unos requerimientos mínimos de orden y limpieza. Los trabajos se deberán presentar además en el formato requerido por el profesor (papel o digital) según el momento.

Los alumnos tendrán una lectura obligatoria. La prueba sobre dicha lectura será escrita y/u oral y se realizará en la segunda evaluación. En caso de no conseguir una calificación positiva se deberá realizar una prueba de recuperación. Además, voluntariamente y para subir nota (un máximo de medio punto por evaluación), se podrá leer otro libro en inglés, de acuerdo con el profesor. En este caso la prueba será oral y se presentará una ficha sobre dicha lectura.

No habrá pruebas de recuperación entre la 1º y 3º evaluación ya que se siguen los criterios de evaluación continua. Si, por causa justificada ante el profesor, no se realizara alguna de las pruebas objetivas en la fecha acordada, el alumno la realizará el primer día de su vuelta a clase. En el caso de pruebas finales que correspondan a la evaluación final / extraordinaria y cuando el periodo lectivo haya terminado, el departamento decidirá cuándo se realizan. Todas las justificaciones se presentarán por escrito en el día en que se realice la prueba no realizada.

Cada prueba objetiva que se realice incluirá todos los contenidos trabajados hasta ese momento.

La **calificación final** tendrá en cuenta el trabajo realizado por el alumno a lo largo de todo el curso además de las pruebas escritas y orales. La nota final será la media ponderada de las tres evaluaciones del curso:

1ª evaluación: 20% 2º evaluación: 35% 3º evaluación: 45%

La **prueba correspondiente a la evaluación extraordinaria** incluirá la totalidad de los contenidos estudiados durante el curso. Constará de 3 partes: Reading (25%), Grammar and Vocabulary (50%) y Writing (25%). La nota correspondiente a esta evaluación extraordinaria será la resultante de la calificación de esta última prueba.

Firma: (Padre/Madre/Tutor/Tutora)

^{*} Libro de lectura